

► **POLITIQUE**
Hervé Féron
fait le buzz



POLITIQUE / DÉBAT

Hervé Féron : après la vidéo, le livre

Le 31 décembre 2018, le **MAIRE DE TOMBLAINE** postait sur sa page Facebook « le message de Nouvel An d'un maire au président de la République ». Depuis, il a dépassé les **2 MILLIONS DE VUES**.



Hervé Féron avait et a toujours des choses à dire. Pour parler de l'impact de sa vidéo, il endosse le costume de la sobriété mais on le sent ravi d'avoir happé l'attention.

Il raconte qu'il est allé là où le cœur l'a mené. Vers un orage grondant, un carnet d'humeur et un appel à l'écoute à l'origine de cette intervention dont la portée ne cesse de grandir. « J'ai été submergé par les commentaires: 100 000 partages, plus de 50 000 messages de soutien et plus de 2 millions de vues (chiffres du 8 janvier), uniquement sur Facebook, sans compter les reprises sur YouTube. Ça veut dire que les gens attendent un discours de construction. »

Il pourrait frimer, il ne fait ni le malin ni le beau. Il constate simplement qu'il a vu juste. « LCI a repris la vidéo, des appels d'un peu partout arrivent à la mairie de Tomblaine, l'intérêt reste important. »

Hervé Féron apprécie ce qui arrive, non pour lui mais pour tous ceux qui sont usés par l'indifférence et l'absence d'écoute. La vidéo ayant fait exploser les compteurs, il reçoit une proposition. « Le 4 janvier, un éditeur m'a appelé et proposé de faire un livre en trois jours. J'ai accepté, à une condition: je ne veux pas faire de l'argent, je céderai mes droits à une association qui œuvre en faveur des personnes fragiles. »

L'opuscule qui reprend le message du 31 décembre est sorti le 7 janvier. Le 8, le Monde de l'édition a fait un article. Le 8 au soir, Hervé Féron était l'invité de CNews. Et ce n'est



sieurs émissions. « Le livre est le témoignage d'un élu de proximité dans le cadre de la crise des Gilets jaunes. Je rappelle que je ne cautionne pas la violence mais il y a une colère légitime. »

Le maire de Tomblaine a toujours fonctionné ainsi: il refuse de raconter les choses en biais lorsqu'ils s'agit de parler de gens si petits vus d'en haut. Et s'il s'exprime de cette façon jugée excessive par certains, c'est pour rester en accord avec lui-même.

Pierre Taribo